

## **PRESENTACION**

**E**l presente documento recoge los resultados de los trabajos llevados a cabo en el "Seminario Internacional sobre Funciones, Objetivos y Métodos de las Contralorías", auspiciado por el Instituto Nacional de Administración Pública con el copatrocino de la Secretaría de la Contraloría General de la Federación y de la Fundación Alemana para el Desarrollo Internacional.

El objetivo del seminario fue difundir los fundamentos e instrumentos que enmarcan y regulan las actividades de control, fiscalización y evaluación del gasto público en su vertiente regional, además de intercambiar experiencias y promover la vinculación de las tareas que en la materia corresponden a los ámbitos federal y estatal.

La publicación de esta memoria obedece a la finalidad de conservar y divulgar los conocimientos y experiencias que los participantes, nacionales e internacionales, aportaron durante 14 sesiones de trabajo, y resalta el interés del Instituto Nacional de Administración Pública de coadyuvar, con la Secretaría de la Contraloría General de la Federación, en las tareas de capacitación que permitan incrementar la eficiencia de la gestión pública en las administraciones estatales y municipales.

Al evento asistieron funcionarios de alto nivel de organismos de control de treinta Estados de la República; las ponencias estuvieron a cargo de expertos de la Fundación Alemana para el Desarrollo Internacional y de servidores públicos de la Secretaría de la Contraloría General de la Federación.

El contenido del documento se orienta a describir los aspectos fundamentales de la vertiente regional del control, que se inserta en el marco de las tareas institucionales que la Secretaría de la Contraloría General de la Federación llevará a cabo con los gobiernos de las entidades federativas, como parte del Sistema de Control y Evaluación Gubernamental que ha diseñado el Gobierno Federal.

La inmediata respuesta que han dado los gobiernos locales para incorporarse al Sistema Nacional de Control y Evaluación Gubernamental, se ha reflejado en la emisión de diversas disposiciones jurídicas que regulan la actuación de sus servidores públicos y el control de sus recursos patrimoniales. Lo anterior, aunado al interés manifiesto por participar y en algunos casos copatrocinar eventos regionales orientados a la instrumentación de tareas en forma conjunta con el Gobierno Federal, son frutos en gran parte emanados del seminario internacional cuyos resultados se resumen.

**INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACION PUBLICA**